
Compte rendu AG AS 

Vendredi 12 novembre 2021 

 

Début de séance : 12h05 

 Personnes présentes : 

Mme Rhéty, Proviseure 

Mme Delechamp ( à partir de 12h40), Principale du collège 

Mme Lescure : Professeure EPS 

Mr Grandsire : Professeur EPS 

Mr Bonnard : Professeur EPS 

Mme Bonnard : Professeure EPS 

 

 Ordre du jour :  

1) Bilan AS 2020/2021 ( bilan financier, actions financières, bilan par activité) 

2) Perspectives 2021/2022 

3) Renouvellement du bureau 

 

Mr Grandsire commence par présenter le bilan financier de l’association ; ce dernier 

est positif et confortable malgré une légère baisse du nombre de licenciés. Il précise que 

pour l’année scolaire 2021/2022, une réduction de 50% sera accordée aux anciens licenciés 

en raison de la situation sanitaire particulière de l’an dernier. 

Vient ensuite le rapport d’activité au cours duquel Mr Grandsire précise qu’aucune 

compétition n’a pu avoir lieu l’an dernier; Quant aux entrainements, ceux‐ci ont tout au long 

de l’année été adaptés aux différents protocoles sanitaires en vigueur. 

En ce qui concerne les perspectives pour 2021 /2022, Mr Grandsire annonce 

l’ouverture d’une nouvelle activité Fitness au sein de l’AS. Celle‐ci sera encadrée par Mme 

Lescure, et aura notamment pour objectif d’attirer davantage d’élèves de 4ème/3ème.  

Il rappelle également que l’association sportive prendra en charge, comme les années 

précédentes,  la gestion de la vente des photos de classe, dont les bénéfices seront reversés 

à l’AS. 

Une question est alors posée sur le droit à l’image. Mme Réthy précise qu’il serait 

souhaitable que ce point là soit mentionné sur l’autorisation parentale de chaque 



manifestation de l’association sportive. Mme réthy nous invite également à étudier le 

document type de droit à l’image sur le site Eduscol.  

Mr Grandsire annonce la participation de l’AS à une sortie du dispositif « AIR » proposé par 

l’UNSS. Cette dernière est prévue le 15 Décembre 2021 à Hauteville ( sortie raquettes avec 

guide, sensibilisation à l’environnement, techniques de survie). Mme Rethy rappelle qu’un  

planning des sorties AS devra être dorénavant présenté au CA en début d’année scolaire. 

Le nouveau bureau est ensuite installé : 

Mme Rhéty, Présidente, 

Mme Bonnard, secrétaire 

M.Bonnard, Trésorier 

La séance sera levée à 13h10. 

 

 

 

 

 

 

 

 


